

Tony Martin zu Besuch bei Nico Graf

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 23. November 2010 um 20:25 Uhr



Treffen der ehemaligen Teamkameraden / Tony Martin jetzt Kapitän im Team Columbia

Nach längerer Zeit kam es nun wieder zu einem Treffen der ehemaligen Teamkameraden **Tony Martin**

und

Nico Graf

. Der Kapitän im

[Team HTC Columbia](#)

wohnt inzwischen am Bodensee und kam zu einem Besuch nach Dauchingen.

Bild links: Tony Martin, Team HTC Columbia.

Info: <http://www.tony-martin.de/>

Natürlich wurde auch von alten gemeinsamen Zeiten beim Thüringer Energie-Team geredet. Doch Tony Martin gab auch ein paar Einzelheiten aus seinem Terminplan bekannt. So fliegt er in Kürze zum Treffen seines Teams HTC Columbia nach [Los Angeles](#). Anschließend geht es nach [Mallorca](#) ins Trainingslager.

Über die Weihnachtstage ist er zuhause bei seiner Familie in Thüringen. Ins Renngeschehen einsteigen wird er dann im Februar bei der [Mallorca-Challenge](#).

Tony Martin zu Besuch bei Nico Graf

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 23. November 2010 um 20:25 Uhr

Natürlich hat der Zeitfahr-Sieger der diesjährigen [Tour de Suisse](#) und der Sieger der [Eneco-Tour 2010](#)

auch ein paar Autogrammkarten dagelassen über die sich die Fahrer des Radsportvereins 1906 Schwenningen sicher freuen werden.



Bild oben: Tony Martin (rechts) mit Nico Graf und dessen Söhnchen Damiano.



Bild oben: Nico und Rudi Graf vom Radsportverein 1906 Schwenningen freuen sich über den Besuch von Tony Martin.



